
CONSEIL D’ÉCOLE
MARDI 6 MARS 2018

Directeur et présidence de séance : Sophie ALIDRA (CM1)

IEN : Frédéric PUZIN, Absent excusé

Parents élus     : 

Pour la FCPE     :  

Elisabeth REINO-MIGNOT

Vanessa CHARLOT

Pour l’AIPE :    

Bénédicte CUISSET

Christelle GUEROULT

Enseignants     : 

- Karine Bonta (CP-CE2)

- Marie Lombard (CP)

- Solenn Le Pan (CE1 et CM1)

- Jean-Luc MOTCHAN (CE2),

- Sandra ROUGIER (CM2),

- Catherine Clain (ZIL)

Mairie   : Mme Mercier et mme Golliot

ORDRE DU JOUR

 Point effectifs et carte scolaire

 Organisation de la semaine pour la rentrée 2018

 Bilan intermédiaire coopérative et USEP

 Activités de l'école

 Activités sportives et culturelles

 Organisation de la fête d'école

 Questions des parents : 

◦ Thématique du harcèlement

◦ Question concernant l'informatique dans l'école

1 POINT EFFECTIF ET CARTE SCOLAIRE

Notre effectif actuel est de : 32 CP, 19 CE1, 27 CE2, 24 CM1 et 29 CM2, soit 131 élèves.

(arrivée prévue en CE2 → 132 élèves)

A  la  rentrée  2018,  il  est  prévu  126  élèves  dans  l'école  en  prenant  seulement  en  compte  la  montée
pédagogique.  La  mairie  de  Magny-les-Hameaux  a  annoncé  son  intention  de  procéder  à  un  nouveau
découpage de la carte scolaire. Ce nouveau découpage doit nous amener plus d'élèves afin de décharger
l'école L.Weiss qui est à saturation. Dès la rentrée 2018, nous attendons environ 10 élèves de CP venant de
la maternelle Jammes. Dans ma prévision de carte scolaire, j'ai donc ajouté ces 10 élèves, ce qui nous
amène à un effectif prévisionnel de 136 élèves. J'ai de plus indiqué dans le document de carte scolaire que
cet effectif est l'effectif minimum que nous devrions accueillir, car la construction de nouveaux logements
devraient faire augmenter cet effectif.

Le retour de la DSDEN concernant la première phase de carte scolaire est prévu courant mars.
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Une réunion d'information est prévue dans l'école mardi 13 mars avec les parents des futurs CP venant de
la maternelle F. Jammes qui seront accueillis à l'école Gide à la rentrée 2018

2 ORGANISATION DE LA SEMAINE POUR 2018

La mairie a diffusé dans les écoles un questionnaire afin que les parents donnent leur avis sur l'organisation
de la semaine pour la rentrée 2018.
Il nous est également demandé de faire voter les membres du conseil d'école sur l'organisation de la 
semaine, à savoir, 4 jours ou 4,5 jours.
Résultats du vote :

Parents Enseignants Total

4 jours 0 6 6

4,5 jours 4 1 5

Ne  se  prononce
pas

0 0 0

Le projet de la ville concernant l'organisation de la semaine scolaire sera dévoilé lors du comité enfance du 
mardi 6 mars à 20h.

3 BILAN INTERMÉDIAIRE COOPERATIVE ET USEP

COOPÉRATIVE

Le montant des dons des familles pour le premier appel est de 1350€.

Cela fait une moyenne de 10,38€ par enfant.

Chaque classe a reçu une régie d'avance pour un montant de 10,50€ par enfant.

La vente de chocolats a permis de récolter 990€, et les photos individuelles, 498€.

Nous remercions chaleureusement les familles qui ont participé à l'appel aux dons, ainsi qu'à la vente de
chocolats.

Les bénéfices des différentes actions seront utilisés pour financer les sorties de fin d'année des classes, et
le séjour sportif des classes de CE2-CM2, CM1, CM2.

USEP

Subvention municipale : 190€

Subvention départementale : 373€

Ces subventions ont été utilisées en 2017 pour acheter du matériel sportif. En 2018, elles permettront de
subventionner le séjour sportif des classes de CE2-CM2, CM1, CM2.

4 ACTIVITÉS DE L'ECOLE

Réunion d'école     :

Nous avons fait une réunion d'école le mercredi 20 décembre. Les enfants ont bien participé, nous avons
eu du théâtre, des chants, des poésies, de la danse et des démonstrations de Rubik's Cube. Les élèves de
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CP étaient spectateurs pour leur première réunion d'école. Certains ont tout de même participé avec une
chanson.

La prochaine réunion d'école est programmée le mercredi 11 avrill.

Carnaval

Le carnaval a eu lieu mercredi 14 février. Les enfants sont venus déguisés, ils ont fait des jeux de société. Ils
ont assisté et participé au défilé des élèves de maternelle dans le hall de l'école.

Randonnée

La prochaine randonnée d'école aura lieu vendredi 11 mai toute la journée.

Réunion des délégués des élèves

L'année dernière, une demande des élèves via le conseil des délégués était d'avoir un second panneau de
basket dans la cour. Ce panneau a effectivement été installé.

Cette année,  les  élèves  ont  également émis des  souhaits  concernant  l'aménagement de la  cour,  avec
notamment le traçage du terrain de basket-ball, que nous attendons mais pour lequel nous n'avons pas
d'information.

Les souhaits émis par les élèves sont les suivants :

• Installation de panneaux indiquant les toilettes des filles et des garçons,

• Installation d'une salle informatique, avoir des tablettes pour travailler.

Concernant la possibilité d'avoir des tablettes, Mme Mercier nous indique que nous pouvons préparer un
projet en ce sens et le soumettre à la mairie.

Ils ont également évoqué la possibilité d'avoir des fruits à la récréation, c'est une action qui a été mise en
place il y a quelque temps, qui a été arrêtée, et qu'ils aimeraient retrouver.

Pour les points concernant l'organisation de l'école :

• Ils aimeraient organiser des tournois divers.

• Pour les récréations, ils aimeraient pouvoir aller à la bibliothèque et/ou jouer à des jeux de société.

• Ils aimeraient pouvoir utiliser le terrain pour pouvoir faire des balles américaines.

Ces derniers points seront traités en conseil des maîtres.

5 ACTIVITÉS SPORTIVES ET CULTURELLES

Interventions arts plastiques dans le cadre du festival A tout bout de chant sur le thème de l'eau.
Charlotte Lelong (artiste) est intervenue dans la classe de M. Motchan, et dans la classe de Mme Alidra.
Dans la classe de M. Motchan, ils ont travaillé avec différentes techniques : feutres, peinture, collage sur le
thème de l'eau.
Dans la classe de Mme Alidra, les élèves ont travaillé à partir de bouteilles plastiques. Ils les ont d'abord
peintes et assemblées pour réaliser une rivière. Puis ils ont fabriqué des objets ou animaux à partir de
bouteilles. 
Les œuvres réalisées par les élèves seront exposées à la maison de l'environnement. Le vernissage de
l'exposition a lieu vendredi 9 mars à 18h30 à la maison de l'environnement
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Séances de cinéma et spectacles
Les  classes  ont  assisté  à  des  séances  de  cinéma :  des  courts-métrages  pour  tous  les  niveaux,  le  film
« Cadets d'eau douce » pour les CM1-CM2 à l'estaminet.

Salon du livre Lirenval     :

Les classes ont lu les livres et les enfants ont voté pour le prix littéraire. Chaque classe recevra un auteur ou
un illustrateur le vendredi 6 avril.

Projet musique     :

Les  élèves  de  CM2  de  l'école  participeront  vendredi  16  mars  au  spectacle  de  l'artiste  Tonycello.  Ils
travaillent les chants pendant leur séance de chorale avec Marianne Passelergue le lundi. Ils ont déjà eu 2
répétitions avec l'artiste. Ils répéteront à nouveau mardi 13 mars, ils joueront le spectacle vendredi 16/03
matin  et  après-midi  devant  un  public  scolaire.  Le  soir,  le  spectacle  sera  joué  devant  des  spectateurs
payants. Cette action a été proposée et est coordonnée par le service culturel de la mairie.

Projet PEAC danse à l'école     :

La classe de Mme Bonta et la classe de Mme Alidra bénéficient d'un financement PEAC dans le cadre du
projet Danse à l'école en partenariat avec le Prisme d'Elancourt. Chaque classe a obtenu un financement
de  570€  de  la  part  de  la  DSDEN.  Le  budget  est  complété  par  un  financement du Prisme et  par  une
participation de la coopérative scolaire pour ce qui est des sorties au spectacle. Dans le cadre de ce projet,
chaque classe bénéficie de 12h de pratique artistique et créative avec un danseur professionnel. Il y aura
une restitution en fin d'année à la commanderie de templiers à Elancourt. Cette restitution se fera sur une
après-midi entière consacrée à la danse avec des ateliers, expositions, animations diverses autour de la
danse, en présence des familles, samedi 9 ou dimanche 10 juin.

Rencontres inter-écoles de basket-ball
La rencontre Basket-ball des CE2 a eu lieu mardi 13 février. Les CE2 de Gide ont fini deuxième du tournoi et
nous les félicitons.
La rencontre Basket-ball des CM2 a eu lieu jeudi 15 février. Les CM2 de Gide ont gagné le tournoi et nous
les félicitons également.

Rencontres inter-écoles de football pour les CE1
Les élèves de CE1 ont bénéficié de séances avec un animateur sportif de la ville, puis ils ont pu participer à
une rencontre inter-écoles.

A venir
Action golf pour les CM2     : action proposée par la mairie et menée par les animateurs sportifs de la ville.
Les élèves auront 5 séances sur le terrain de football à côté du gymnase Mauduit, et une journée au golf
National. Cette action se déroulera prochainement pendant les mois de mars-avril.

Action VTT pour les CE2     : action proposée par la mairie et menée par les animateurs sportifs de la ville.
Cette action sera menée dans le courant du mois de mai.

Rencontres inter-écoles athlétisme pour les CE2 et les CM1 : le 10 et 12 avril
Relais inter-écoles pour tous les niveaux : 29 et 31 mai
Ballade roller pour les CM1 et les CM2     : le vendredi 8 juin
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Projet de séjour sportif     : lundi 02/07 et mardi 03/07 à la base de loisirs de Trappes

Pour ce séjour, nous avons 2 enfants non partants, car ils seront déjà partis en vacances au moment du
séjour.

Les  activités  ont  été  réservées :  équitation,  accrobranche,  parcours  orientation  et  voile  ou  réserve
naturelle (pour ceux qui n'ont pas leur brevet).

L'activité voile nécessite que les enfant aient un brevet de natation.

Les classes de Mme Rougier et M. Motchan passeront leur brevet de natation pendant leurs séances de
piscine. Pour la classe de Mme Alidra, une séance de piscine sera prévue courant juin pour faire passer le
brevet aux élèves.

Le coût du séjour est de 83 € par enfant.

La vente de chocolats a permis de récupérer 990€ qui seront utilisés pour le financement du séjour. Les
subventions reçues par l'USEP viendront compléter le budget.

Ainsi il sera demandé un montant de 60€ par enfant aux familles. Mme Mercier indique que les familles
peuvent solliciter une aide financière du Centre Communal d'Action Social si elles en ont besoin.

Nous avions demandé à la mairie, la possibilité d'avoir un animateur comme accompagnateur pour notre
séjour. Nous avons reçu une réponse négative.

Nous posons à nouveau la question à Mme Mercier, qui note notre question.

6 FETE DE L’ECOLE

La date retenue est celle du samedi 23 juin 2018 de 10h à 13h.
Le matériel a été demandé auprès de la mairie, nous n'avons pas de retour à ce jour.
Concernant les lots, nous avons reçu un certain nombre de lots après avoir sollicité différentes structures
(parc d'attraction, jardinerie, département des yvelines, ...). Nous avons principalement récupéré des lots
pour les adultes.
Il nous manque des petits lots pouvant faire plaisir aux enfants.
Un nouveau mot sera mis dans les cahiers dans les prochains jours.
Nous envisageons d'acheter des gobelets plastiques siglés au nom de l'école. Ces gobelets seront vendus
2€ avec la première boisson. Ce sont des gobelets réutilisables que les familles peuvent ensuite conserver.
Concernant les stands, nous concevrons les différents stands, et un mot sera mis dans les cahiers pour la
tenue des stands par les parents.
Nous proposerons un stand pêche à la ligne pour lequel nous achèterons des petits lots.
Nous proposerons également une animation panier garni.
Nous solliciterons également les parents pour le buffet et la vente de crêpes.

7 QUESTIONS DES PARENTS
Thématique de harcèlement     : nous n'avons pas reçu de questions précises concernant ce thème. Il sera
traité ultérieurement si les parents d'élèves le souhaitent.

Question concernant l'informatique dans l'école     : il n'y a pas de salle informatique dans l'école, car à la
demande des enseignants, il y a quelques années, les ordinateurs ont été mis en fond de classe. Il y a donc
2 à 3 ordinateurs par classe. Les enseignants doivent se concerter par rapport à cette problématique. La
pratique de l'informatique est toujours compliquée lorsque l'enseignant doit gérer seul cette activité avec
une classe entière. Il y a une réflexion à mener sur nos besoins dans ce domaine.
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8 DIVERS

Exercice de sécurité     : Exercice PPMS prévu mardi 13 mars, deuxième exercice incendie prévu début avril.

Travaux     : 
Installation d'un banc supplémentaire dans la cour : réalisé pendant les vacances d'hiver.
Traçage du terrain de basket-ball : à venir, pas de nouvelles pour l'instant
Demande gros travaux et demande TNI pour la sixième classe : à l'arbitrage du budget 2018 en mars.

Questions pour la mairie     :
Les  parents  d'élèves  se  demandent  où en est  la  réflexion concernant  la  ligne à  Haute Tension.  Mme
Mercier note la question.

Suite au premier conseil d'école, nous avons reçu une réponse de la mairie, concernant le dossier à fournir
au service enfance chaque année. Les services de la mairie nous informent qu'à compter de la rentrée
2018-2019,  les parents pourront  effectuer leur inscription via  le  portail  famille  et  ne modifier  que les
informations changées depuis l'année scolaire précédente.

Calendrier du prochain conseil d’école
Jeudi 14 juin 2018 à 18h30

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h45.
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